

Efecto de elecciones en el mercado no fue mayor: expertos

Caída en los precios del **petróleo** golpeó acción de **Ecopetrol**. El dólar se cotizó en un promedio de \$3.800.

ECONOMÍA

12:00 AM

Por: 

Redacción Economía

TEMAS TRATADOS:

- Elecciones 2022
- Mercados
- bolsa de valores
- **Petróleo** Brent
- Dólar



Fachada de la Bolsa de Valores de Colombia.

MÁS DE ECONOMÍA

Granabastos proyecta inversiones por \$3 mil millones en este año

La Sociedad Puerto de Barranquilla movilizó 5,5 millones de toneladas en 2021

Acciones de las petroleras caen en la Bolsa de Valores de Colombia

LO ÚLTIMO EN EL HERALDO



Bienestar - 09:38 AM

En Riohacha Inician las 'Caravanas por la Salud'



Barranquilla - 09:47 AM

Junior 0, Millonarios 2: duro tropiezo para las Tiburonas'



Atlántico - 09:38 AM

Le cortan la oreja a un hombre con un machete en Sabana Grande

Los resultados de las elecciones legislativas y consultas interpartidistas del pasado domingo no tuvieron un mayor impacto en el mercado de valores de Colombia, en la tasa de cambio ni en los TES. Así lo indicaron expertos y analistas consultados por [EL HERALDO](#).

Si bien se registró una caída de 5,68 % en la acción de **Ecopetrol**, se explica más por el comportamiento internacional de los precios del crudo.

Lea también...

Hety, del dúo isleño Hety and Zambo, fue asesinado en San Andrés

Momentos álgidos del primer debate presidencial tras resulta de consultas

En el caso del Brent, que es referencia para Colombia, tuvo una contracción de 6,61 % y su precio se ubicó en USD105,14, tras el avance de las negociaciones entre Rusia y Ucrania. A su vez, el precio promedio del dólar quedó este lunes en \$3.800,40.

Wilson Tovar, gerente de **Investigaciones Económicas de Acciones y Valores**, señala que no hubo una reacción importante por los resultados. "Desde el mercado internacional la lectura es que Gustavo Petro no logró las mayorías que había prometido y por ende se espera una segunda vuelta y que eventualmente no se elija a un **presidente de Izquierda**. Esto generó los precios que vimos en el dólar", señaló.

➔ Tras elecciones, el dólar comienza la semana con tendencia a la baja

En cuanto a la acción de **Ecopetrol** dijo que la caída del Brent, le quitó el impulso que venía presentando.

Sergio Olarte, economista principal **Scotiabank Colpatría**, dijo que los resultados de las elecciones se dieron según lo previsto y en esta ocasión las encuestas previas fueron consistentes con los datos

finales. "Por ello los mercados han tomado los resultados de una manera tranquila, esperando ya a la primera vuelta presidencial".

Por su parte, Coltefnanciera indicó que aunque la izquierda presentó un importante resultado, el mercado local sigue viviendo un ánimo de menor percepción de riesgo pues gran parte de dichos resultados se esperaban y no sorprendieron.

Adicionalmente, tras el anuncio de algunos avances en las conversaciones con Ucrania se normalizó el alza desproporcionada de algunos commodities y las principales referencias de crudo (Brent y WTI) registraron una desvalorización promedio de 6,5 %.

 Granabastos proyecta inversiones por \$3 mil millones en este año

Compartir:    

Te puede interesar:



Así quedó el nuevo mapa del Senado en el Atlántico



Desarticulan al 'Combo del Viejo', grupo criminal de 'los Costeños'



Estos son los 10 candidatos a la Presidencia



El Jugador de Junior que fue Jurado de votación



¿Por qué los Yankees de Nueva York canjearon a 'Glo' Urshela?



Metan a 'Yosl' cuando estaba sentado en una mecadora en Las Nieves



El pulso en el Atlántico por el liderazgo político



Estos son los costeños en el Senado del próximo cuatrienio

LAS MÁS LEÍDAS



Barrio Las Nieves
 Metan a 'Yosl' cuando estaba sentado en una mecadora en Las Nieves



Atlántico
 Así quedó el nuevo mapa del Senado en el Atlántico



senadores
 Estos son los costeños en el Senado del próximo cuatrienio



Liga Betplay Dimayor
 El Jugador de Junior que fue Jurado de votación



Minnesota Twins
 ¿Por qué los Yankees de Nueva York canjearon a 'Glo' Urshela?



EH verifica
 EH Verifica: La verdad sobre empleos y procesos de selección en Tiendas Ara



presidencia
 Estos son los 10 candidatos a la Presidencia



autoridades
 Menor de un año sufrió fracturas tras caer de un segundo piso en Barranquilla



homicidio
 Salió a encontrarse con amigos y lo asesinaron en Las Trinitarias



cámara de representantes
 La Guejira, después de muchos años, logró dos curules en el Senado



finca
 Hombres fuertemente armados asaltan finca del 'Tino' Asprilla en Tulúa



#acentúate
 Cuando las derrotas se vuelven vallosas

SUSCRÍBETE AL BOLETÍN DIARIO DE NOTICIAS

EL HERALDO

EL HERALDO S.A. Prohíbe la reproducción y utilización, total o parcial, de los contenidos en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo su mera reproducción y/o puesta a disposición con fines comerciales, directa o indirectamente lucrativos. 2000 - 2022 ©

Síguenos en redes:



PORTADA DEL DÍA



Noticia del día
Zuluaga renuncia y ofrece respaldo a Fico' Gutiérrez

SUSCRÍBETE
Desde \$800

+ Portadas pasadas

Ver portada

SECCIONES

Judicial	Medio Ambiente
Rincón Juniorista	País
Cultura	Economía
Entretenimiento	Mundo
Política	Locales
Deportes	

REGIÓN CARIBE

Bolívar
Cesar
Cordoba
La Guajira
Magdalena
Sucre

SOCIEDAD

Educación	Turismo
Salud	Mascotas
Familia	Mujer e Igualdad
Coronavirus	LGBTI
Ciencia	Migración
Tecnología	

NUESTROS PORTALES

Revista Miércoles
Revista Gente Caribe
Aldia.co
Clasificados
EL HERALDO Papel Digital

Términos y Condiciones



Contáctenos

PBX: (57) 6053715000 Línea de atención: (57) 605313-3400 / 300-910-9968 Calle 53B N° 46 - 25, Barranquilla - Atlántico **Oficina Bogotá:** Dirección Calle 88 No. 13 A 07 **Teléfono:** 6012185733



Miembro de:

